

Direktorat Riset & Pengabdian Masyarakat Unpad Gelar Raker Program 2016 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 18/11/2015] Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) Unpad menggelar rapat kerja guna membahas IKK dan program tahun 2016. Raker tersebut digelar di ruang pertemuan DRPM, Gedung Rektorat Unpad kampus Jatinangor, Selasa (17/11), dan dibuka oleh Direktur dan Pengabdian Masyarakat Unpad, Dr. rer.nat. Ayi Bahtiar, M.Si. .

Peserta Raker DRPM di Ruang Pertemuan DRPM Unpad Jatinangor, Selasa (17/11). (Foto oleh: Trisatya)

Raker ini dihadiri oleh Kepala atau yang mewakili dari 10 Pusat Penelitian dan Pengembangan (Puslitbang) yang berada di bawah DRPM, Kepala Pusat Laboratorium Sentral, Kabag DRPM, serta seluruh Kasubag di bawah DRPM.

Dalam rilis yang diterima Humas Unpad, Dr. Ayi menjelaskan mengenai IKU/IKK DRPM dalam bidang riset, diantaranya peningkatan jumlah penelitian dosen hasil Kompetisi Nasional dan Internasional; jumlah publikasi dosen di Jurnal ber ISSN, jurnal terakreditasi Nasional, jurnal internasional, hingga jurnal internasional terindeks Scopus; beberapa jumlah hasil penelitian dosen yang dipresentasikan di seminar nasional dan internasional; jumlah sitasi kumulatif dosen; jumlah jurnal yang terakreditasi; kerjasama penelitian, serta jumlah buku ajar dan buku teks.

Adapun turunan dari IKU/IKK bidang riset ini adalah berbagai program kegiatan diantaranya pelatihan dan pendampingan penulisan buku ajar dan buku teks; pelatihan pengelola jurnal dan bantuan untuk akreditasi jurnal; hibah penyelenggaraan seminar nasional dan internasional, serta pendampingan penulisan artikel dan English proff reading.

Sementara pada bidang pengabdian kepada masyarakat IKU/IKK DRPM diantaranya Pengabdian Kepada Masyarakat dosen hasil kompetisi Nasional; Program Pengabdian pada Masyarakat Dosen (PPMD) Integratif; dan Pengabdian Pada Masyarakat (PPM) Prioritas yaitu Akademisi Masuk Desa.

Raker ini mengumumkan tim ad-hoc yang dibentuk DRPM untuk membantu Direktur dalam kegiatannya. Tim ad-hoc ini terdiri dari tim ad-hoc bidang riset dan tim ad-hoc bidang pengabdian pada masyarakat. Tim ad-hoc ini berisi para dosen yang memiliki kemampuan dan pengalaman dalam bidang riset dan pengabdian pada masyarakat.

Dalam raker tersebut dijabarkan pula mengenai berbagai kegiatan diantaranya Pembuatan Rancangan Induk PKM 2017-2021, sosialisasi RIP PKM, Pelatihan dan Pendampingan untuk peraih hibah kompetisi nasional (Mono – Multi Tahun), serta Diseminasi PPMD Intergratif per wilayah.

Khusus untuk pengabdian pada masyarakat prioritas ada kegiatan Akademisi Masuk Desa yang akan segera dirumuskan oleh tim ad-hoc bidang pengabdian pada masyarakat. PPM prioritas direncanakan akan dilaksanakan di dua kabupaten di Jawa Barat yang potensial.

Dalam kesempatan diskusi dan tanya jawab, Dr. Ayi mempersilahkan jika Puslitbang untuk mengajukan kegiatan program yang akan dilaksanakan tahun 2016. Mulai tahun 2016, pusat penelitian bisa mengajukan dana untuk mengadakan kegiatan seminar internasional. Dr. rer.nat Ayi Bahtiar mengharapkan raker ini

dapat memberikan masukan untuk program kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahun 2016.*

Rilis: Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat / am